

2011-12 年度テーマ



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

国際ロータリー会長：カルヤン・パネルジー
第 2570 地区ガバナー：立原 雅夫

会長：加藤 睦夫 会長エクト：堀越 真
幹事：庄内 邦雄 副幹事：浅井 純次 SAA：橋本 篤史
TEL：048-525-7907 FAX：048-526-2471

URL：http:// www.kuma-west-rc.com/ E-mail：post@kuma-west-rc.com

No.25 第 1665 回 例会 (H24.2.6)

司会 橋本 篤史 SAA
点鐘 加藤会長
ソング 『国歌斉唱 奉仕の理想』

会費 一人 5,000 円 (奨学生は無料です)

会長挨拶

加藤会長



実はわたくし事ですが、趣味でコーラスをやっております。先週の土曜日ですが、指導いただいている先生が練習中にお亡くなりになりました衝撃的な出来事でした。

元気に指導していたのに、ちょっと腰が痛いと言って座りその 5 分後には意識不明。心臓マッサージを目の前で見たのも初めてでした。1 時間の治療の後死亡が確認されました。大動脈瘤破裂が原因でした。70 歳でした。とても元気な方で皆信じられないという状況でした。皆様も日ごろの健康だけは特にご留意ください。

◆ 5 クラブ合同ゴルフコンペ事前打合せ開催についてのご案内

日時 3 月 8 日 (木)
時間 18:00~
場所 ホテルガーデンパレスレストラン レパルスベイ (中華)
会費 一人 6,000 円

委員会報告

出席報告

加藤 恭保委員

例会日	総数	出席免除	欠席者	出席率	メークアップ
2/6	20	7 (1)	3	80%	0

ニコニコBOX委員会

ニコニコボックス掘金報告

加藤 恭保委員

例会日		件数	金額
2/6	本日の報告	5 件	7,000 円
	本年度累計	161 件	248,000 円

幹事報告

庄内幹事



◆ロータリー手帳お買い上げのお願いが来ております。希望の方は事務局までお願いします。

◆米山記念奨学部門終了式と歓迎会のご案内
世話クラブの会長様、及び米山記念委員長はぜひ参加してください。とのことです。

日時 2 月 26 日 (日) 12:30 登録
終了式 13:00~14:00
歓迎会 14:00~16:00
場所 紫雲閣

田代 充雄さん

誕生日祝いありがとうございました。30 周年です。「真珠婚」らしいです。法人会の研修会で水上まで行きます。申し訳ありませんが早退させていただきます。

鯨井 邦男さん

本日卓話させていただきます。昨日オネエの息子に会いました。

橋本 篤史さん

先日入会 5 年未満フレッシュマンセミナーに出席させて頂きました。勉強になりました。地区の職奉委員会で作られた「我らの生業」力作です。田代委員長お疲れ様でした。

加藤 恭保さん

理事会間に合わず大変申し訳ございませんでした。



卓話 パスト会長

鯨井 邦男様



1995年8月、早川・古屋年度に早川パストのスポンサーにて入会させていただきました。親睦委員会に配属、何も分からない緊張した一年だったことを思い出します。長尾さんクラブの雰囲気いかがですか。吉田さん、クラブに慣れてきたようですね？

二年目、会報委員会、録音したテープを聴き原稿を作る作業の大変さを感じました。浅井さん、ご苦労様です。

三年目は雑誌広報委員会。初めての委員長、副委員長に森パスト、大先輩と一緒にプレッシャーでした。会員より先に‘友’をいただき興味深い部分を紹介しました。

四年目、クラブ会報委員会、委員長、会員職業に関するクイズの出題、翌週、回答の掲載にて、会報の連続性を追及。

五年目、出席委員会、委員長 そして、25周年、記念誌も作られ、盛大に開催。

六年目、職業奉仕委員会、委員長、理事会のメンバーに加えていただきました。

七年目、社会奉仕委員会、委員長、クラブの継続事業の施設対抗ソフトボール大会において、幕の作成 メガホン購入、運営の充実に努めました。また、県内の施設の数の多さを知りました。

八年目、ニコニコボックス委員会、委員長 楽しい投函に記念品贈呈 加藤委員長、いつも楽しい発表ありがとうございます。

九年目、職業奉仕・SAA 仕事の関係でほとんど出席できませんでした。

十年目、親睦・IT、そして、30周年、総務を担当させていただき、いろいろな打ち合わせに参加させていただきました。

十一年目、ニコニコボックス委員会、委員長、それから、IM のホストクラブ。一員として協力できたと思います。

十二年目、国際奉仕・プログラム会報 委員長 このころから、委員会の兼務、また、副幹事となり、理事会にての議事録作成に神経を使ったことを思い出します。

十三年目、幹事、プログラム委員会、そして、50年に1回という貴重な、地区協議会ホストクラブに当たり、役割に戸惑いと責任の重大さを感じていました。

十四年目、雑誌広報ITプログラム会報 委員長。

十五年目、クラブ奉仕、委員長 会長エレクト、さらに、35周年 早川実行委員長、田代会長のご指導の下に役割を務めさせていただけたと思っております。

十六年目 会長。会員皆様のご協力により、無事務めさせていただけたと思っております。ありがとうございました。

また、未曾有の大震災、地区大会中止と記憶に残る一年でした。そして、今年度、財団、親睦委員長として会員皆様の協力をいただき、役目を果たしたいと思っております。

私のロータリー歴を振り返り、まとめませんが、パスト会長としての卓話とさせていただきます。ありがとうございました。